

RAPPORT 2025

LES PANIERS SOLIDAIRES en 2025...

En chiffres

Grâce à vos dons, ce sont **956 paniers bio** pour des personnes dans le besoin qui ont pu être financés depuis les débuts de la Charrette!

En 2025 nous nous sommes associés à l'organisme Point de Rue qui lutte contre l'itinérance et l'exclusion sociale à Trois-Rivières. Point de rue a soutenu le projet en achetant des paniers pour alimenter sa cuisine et en bonifiant son paiement afin de financer des abonnements paniers pour **25 nouvelles familles** !

Nous bénéficions aussi du soutien du député de Maskinongé Simon Allaire, qui parraine le projet. Nous avons reçu des fonds de sa part ainsi que de la Députée Marie-Louise Tardif et des Ministres Jean-François Roberge, France-Élaine Duranceau et Jean Boulet, ainsi que de la municipalité de St-Élie-de-Caxton.

Nous travaillons avec le Regroupement des Partenaires du Développement Sociale de la MRC de Maskinongé afin d'étendre l'offre des paniers solidaires à de nouvelles familles via plusieurs organismes communautaires de la région.

La petite histoire...

Nous avons très à cœur notre mission de fermier-ère de famille : nourrir sainement notre communauté. Conscients qu'un abonnement à nos paniers de légumes entre 33 et 46\$/semaine peut être difficile à accéder pour certaines familles, nous avons instauré un système de paniers solidaires et ce, depuis 2018. Ainsi, en cumulant les dons de nos abonné-e-s, nous avons pu financer des abonnements à petits prix pour environ 5 familles / année. La dignité étant une valeur centrale pour nous dans le cadre des paniers solidaires, ces familles viennent chercher leurs légumes à nos points de chute existants et aucune preuve de revenus n'est demandée.

Cependant, nous constatons une augmentation des demandes pour un accès à nos paniers solidaires, probablement dû à l'augmentation du coût de la vie, mais également grâce à un intérêt grandissant pour une alimentation saine et locale. Nous sommes convaincus qu'un accès non seulement à des légumes locaux, bio et délicieux, mais également à une communauté soudée et solidaire doit être équitable entre tous-tes!

Merci de poursuivre cette chaîne solidaire avec nous!



REGROUPEMENT DES PARTENAIRES
DU DÉVELOPPEMENT SOCIAL
DE LA MRC DE MASKINONGÉ



